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Denuncia 
«A pezzi 
le case 
del Comune» 
—i «Cadono a pezzi le abl 
talloni di proprietà del Cornu 
ne di Largo Giuseppe Veratti» 
La denuncia viene dagli Inqul 
lini circa 600 da anni in atte 
sa dei necessari lavon di ri 
strutturazione che non arriva 
no mal Costruite agli inizi de 
gli anni Cinquanta ed assegna 
te nel 1958 1959 le case non 
hanno mal conosciuto alcun 
genere di manutenzione 

Ciane) 19841aXICircoscrl 
zione allora governata da una 
maggioranza di sinistra aveva 
ritenuto opportuno intervenl 
re Vennero mandate le auto 
gru a rimuovere gli intonaci 
pericolami approfondendo 
cosi gli ampi vuoti esistenti 
nelle lacciaie L intervento di 
risanamento riguardante sia 
I estetica che la sicurezza 
avrebbe dovuto essere quasi 
Immediato ed era già stato 
presentato un progetto per in 
serlre quel lavori come pnon 
lari sulle altre opere edilizie 
per II bilancio 1985 Cambiò 
Invece la maggioranza in se 
guilo alle elezioni successive 
e II progetto fini in un casset 
lo in attesa del parere lavore 
vole della commissione tecni 
ca necessario per sottoporlo 
ali Amministrazione comuna 
le 

A distanza di olire quattro 
anni non è stato possibile 
neppure riunire questa com 
missione tecnica ed ora si co 
mlncla a parlare della possibi 
Illa di abbandonare definitiva 
mente il progetto Intanto vi 
tono cornicioni e grondale 
pericolanti ed ogni tanto 
qualche frammento finisce In 
strada Tutto ciò che il Cornu 
ne e la Circoscrizione hanno 
latto per fronteggiare la situa 
(ione è stata la sistemazione 
In modo abbastanza rudimen 
tale del tradizionali nastri 
bianco rossi che segnalano 
pericolo lungo un tratto di 
muro degli edifici Agli Inquii! 
ni non basta 

Un decreto del governo 
impone entro il giugno dell'89 
la raccolta differenziata 
dei rifiuti solidi urbani 

Il piano dell'Amnu 
3000 «campane» per le bottiglie 
Le lattine si porteranno a scuola 
gli altri scarti al supermercato 

Vetro e plastica mai più insieme 
Nel sacchetto della spazzatura» vetro, alluminio e 
plastica non potranno più «convivere» Un decreto 
del governo obbliga il Comune a provvedere alla 
raccolta differenziata dei rifiuti L Amnu già preve
de 3000 «campane» per il vetro Per tutto il resto 
solo ipotesi e studi «Per il vetro si sono accumulati 
ritardi biblici - denunciano Pei e verdi - che si (ara 
per il resto»? 

ROSSELLA RIPERT 

_ • Grigio metallo o aran 
clone il cassonetto non sarà 
più solo II contenitore «man 
già lutto» che ingoia plastica 
vetro alluminio e ogni sorta di 
riliuti fino a straripare dovrà 
accettare entro un anno la fi 
ne dell esclusiva cedendo 
parte del suoi rifiuti a «campa 
ne- e contenitori vari In no 
me della raccolta differenzia 
(a dei rifiuti quella che in lan 
te città del nord Italia e del 
I Europa già si fa e che a Roma 
non è mal partila II governo 
ha approvato un decreto en 
Irato in vigore da ieri che tra 
(altro obbliga infatti ì Comuni 
a raccogliere in modo diffe 
renzlato «contenitori per li 
quidi in vetro metallo e piasti 
ca nonché sacchetti di piasti 
ca» Entro e non oltre il mese 
di giugno del prossimo anno 
Anche se non sono previste 
•punizioni» per ) cittadini e i 
comuni contravventori 

Che succederà agli «scarti» 
della capitale? «Per il vetro si 
stemeremo 3000 campane 
entro I anno - spiega 1 inge 
gner Giacomo Molinas direi 
lore dell Amnu - in modo da 
recuperare rivendere e dun 

que nutillizare una cospicua 
parte di questo tipo di rifiuti 
Le sistemeremo nei van quar 
fieri sperando nella collabo 
razione degli utenti Per la pia 
stica e I alluminio stiamo stu 
diando il modo più conve 
niente di raccolta Per I allu 
mimo ad esempio si può ipo 
tizzare una rete di recupero 
tessuta tra bar e scuole dove 
gli stessi studenti possano 
portare lattine ad altri scarti di 
casa» 

Vetro e alluminio hanno un 
buon «valore di mercato» 
35 40 lire al chilo per il vetro 
circa2000peri alluminio Eia 
plastica7 «E il rifiuto più com 
plicato Per la raccolta pò 
Iremmo realizzare uno scom 
parto a sé nelle campane per 
il vetro - continua Molinas -
oppure prevedere un centro 
di raccolta presso i supermer 
cati o i negozi di alimentan 
Per iteli di plastica la raccolta 
sarà sicuramente più semplice 
perché basterà andare diretta 
mente nei grandi centri di 
produzione» 

E chi prenderà le tonnellate 
di plastica raccolta che a det 
ta degli esperti possono dare 

Qui a fianco 
i normali 
cassonetti per i rifiuti 
Sotto una «campana» 
per la raccolta 
del vetro 

guadagni ben più modesti di 
quelli del wtro e del ferro' 
Chi si incancherà di nciclarle 
e smaltirle? li decreto prevede 
appositi consorzi regionali 
formati dai Comuni dalle 
«municipalizzate» e dalle ditte 
interessate allo smaltimento 
L assessore ali ambiente il li 
berale Gabnele Alciati è otti 
mista «Abbiamo già prepara 
to il lavoro per lo smaltimento 
differenziato del rifiuti abbia 
mo dato il via a quello delle 
madicine scadute delle pile 
scanche Presto partirà quello 
del vetro e ci metteremo al 
lavoro per gli altn scarti » 

In pochi mesi lAmnu ha 
raccolto 4451 chili di batterie 
scanche nel e scuole medie e 
11 272 chili di (armaci scaduti 
nelle 430 farmacie individuate 

come punti di raccolta «Ma 
I informazione è scarsa -
commenta Rossella Duranti 
consigliere comunale del Pei 
- e per il vetro possiamo tran 
quillamente parlare di ritardi 
biblici Sono anni che si parta 
delle campane il 27 apnte 
scorso dovevano entrare in 
funzione e invece il primo ap 
paltò concorso è andato male 
e il secondo non è ancora 
concluso» La Lega ambiente 
di Roma rincara la dose «Solo 
a Roma non nesce a partire la 
raccolta differenziata Nel 
nord Italia già si fa e in tutta 
Europa il 50% del vetro viene 
recuperato La colpa non è 
dell Amnu manca la volontà 
politica degli assessori Spe 
riamo che sotto I obbligo del 
decreto qualcosa sì muova» 

Assenteismo negli ospedali 

Cento certificati medici 
per prolungare le ferie 
Solo 15 però i casi sospetti 

_________ 

• 1 Sono cento i medici e 
gli infermieri degli ospedali 
romani che finite te ferie le 
hanno prolungate mandan 
do certificati medici Erano 
stati segnalati al pretore Elio 
Cappelli dalla direzione del 
le Unità sanitarie I carabi 
meri hanno indagato II nsul 
tato ottenuto e che tra questi 
cento casi controllati soltan 
to quindici sono ritenuti «so 
spetti» dal pretore 

Un bilancio un pò magro 
per questa pnma fase 
dell «operazione antiassen 
teismo» Per ottanlacinque 
persone I medici fiscali han 
no certificato con sicurezza 
la veridicità delle malattie 
Anche lo scorso anno I ini 
ziativa della magistratura 
non aveva portato a grossi 
risultati erano stati scoperti 
venti dipendenti che aveva 
no spedito certificati a ridos 
so dei giorni di ferie ma i 
medici fiscali in dictotto casi 
avevano escluso che si trat 
tasse di una truffa Gli unici 
due trovati al mare invece 
che al letto malati erano 
successivamente riusciti a 
provare al pretore il loro sta 
to di depressione psicofisi 
ca Alla fine nessuno era sta 
to incriminato 

Anche quest anno abbon 
dano «depressioni organi 
che» ed «esaurimenti nervo 
si» «Malattie tipiche di fine 
vacanze?» Si è chiesto il pre 
tore dirigente della nona se 
zione penale dopo aver sfo-
gliato la prima relazione che 
gli è stata presentata dai ca 
rabinien Per questo ha deci 
so che le indagini andranno 
avanti su due binari perap 
profondlre la posizione del 
le 15 persone «sospette» 
(per loro e probabile I inerì 

mmazione» e per accertare 
se i medi J fiscali controlla
no davvero se i dipendenti 
che mandano certificazioni 
mediche sono «depressi» 
ed «esauriti» 

Il fatto che il pretore Cap 
pelli nella lettela mandata 
alle dodici Usi romane ab 
bla ipotizzato la possibilità 
di una accusa per falso non 
solo per i dipendenti che 
prolungano le vacanze con 
Il certificato ma anche per 
medici compiacenti potreb
be avere frenato - secondo 
il magistrato - gli accerta 
menti dei medici legali 
«Forse sono troppo com 
piacenti - ha detto il preto
re - per non mettere nei guai 
il medico che ha firmato la 
certificazione e che in fin 
dei conti è un collega» 

Ali inizio dell estate quel 
la del pretore Elio Cappelli 
fu la seconda iniziativa della 
magistratura contro I assen 
teismo male cronico delle 
strutture ospedaliere roma
ne L altra Inchiesta la sta 
conducendo ancora il sosti 
luto procuratore Giorgio 
Santacroce che nel mese di 
luglio ha inviato cento co
municazioni giudiziarie a 
medici e infermieri per i qua 
li dopo aver ricevuto un rap 
porto da tutti e 15 I direttori 
sanitan dei nosocomi roma
ni aveva accertato assenze 
ingiustificate dal posto di la 
voro C era chi firmava II car
tellino e poi tornava a casa e 
chi invece mandava certifi
cati che attestavano presun
te malattie Neil inchiesta 
emerse anche una classifica 
dell assenteismo primato 
negativo a San Giovanni Po
liclinico e Cto Quello positi 
vo al Sani Eugenio 

Insegnanti 

Manifestano 
i precari 
della scuola 

• I Erano alcune centinaia i docenti precari della scuola ve 
nuti da tutta Italia che ten mattina hanno dato vita a una manile 
stazione davanti al ministero della Pubblica istruzione (nella 
foto) I precari protestano contro il licenziamento avvenuto lo 
scorso 31 agosto di cinquantamila supplenti annuali e di trenta 
cinquemila supplenti temporanei Tra le nehieste avanzate la 
riconferma per tutti i precari I immissione in ruolo di quelli con 
180 giorni di servizio ali anno classi di venti alunni ampliamen 
to degli organici immediata discussione parlamentare sul pre 
cariato 

Dopo l'esposto alla magistratura contro Pesce 

Allarme Aids al S. Giovaiini 
Il primario denunciato aHVdine 
Nuovi guai peni prof Pesce Dopo la denuncia giudi 
ziana dovrà affrontare un inchiesta dell Usi Rm/4 e 
una denuncia ali Ordine dei medici L annuncio poi 
autorevolmente smentito che un anestesista del S 
Giovanni era diventata sieropositiva ali Aids per cau 
se professionali gli costerà molto probabilmente il 
posto L anestesista, intanto, e partita per Stoccolma 
dove si sottoporrà a ulteriori controlli 

PIETRO STRAMBA-BADIALE 

_ • Non c e stata nessuna 
«esposizione professionale» 
L Osservatorio epidemiologi 
co regionale ha raggiunto ieri 
la certezza che nei due ospe 
dali dell Usi Rm/4 il S Gio 
vanni e I Addolorata non si è 
verificata nessuna «esposizio
ne a fluidi biologici infetti» da 
parte del personale sanitario 
E questo secondo il direttore 
deli Osservatorio Carlo Pe 
rucci dovrebbe chiudere de 
finitivamentr sul piano sani 
tarlo il «caso» dell anestesista 
che sarebbe diventata siero 
positiva ali Aids in seguito a 
contatto col sangue di un pa 
ziente infetto 

«Data la risposta 

Gli organizzatori non vogliono per ora pagare 

Niente rimborsi per Prince 
«Abbiamo speso tutti i soldi» 
A una decina di giorni dal mancalo concerto di Pnn 
ce una sola cosa e certa gli organizzatori per ora non 
rimborsano t soldi del biglietto Dicono di non avere 
una lira perche hanno speso tutto per l acconto alla 
star e per il palco In un incontro stampa coi Deep 
Purple che saranno a Roma martedì hanno lanciato 
un comodo (per loro) rimedio convertire i biglietti in 
tagliandi validi per i prossimi concerti 

ALBA SOLARO 

m *l soldi non li abbiamo 
Tutto I incasso delle prevendi 
te ovvero 328 milioni l abbia 
mo versato in parte a Prince 
ed in parte 1 abbiamo usato 
per coprire le spese dai cen 
tornila dollari per il palco al 
l albergo perché Prince e il 
suo staff si sono fermati a Ro 
ma per due giorni e poi i tra 
sporti e tutte le altre spese or 
ganizzative Complesslvamen 
te ci è costato 500 milioni in 

somma siamo fuori di pm di 
cento milioni' Un rutilare di 
cifre nella bocca di Franco 
Mamone il promoter del tour 
italiano di Prince e di Riccar 
do Carotenuto presidente 
della Best Events organizza 
trice del concerto romano 
che in questa occasione si 
presentano ancora una volta 
come le vittime" di una situa 
zione determ nata da motivi 
politici» accennati a mezza 

boca 
Noi sappiamo perche non 

ci e stato concesso lo stadio 
ma non possiamo dirlo sco 
pritelo da voi afferma Caro 
tenuto Ora come ora preme 
di più pero accertare cosa ne 
sarà delle vere vittime di que 
sta situazione di chi ha paga 
to il biglietto (ed anche caro) 
e già si vede tagliata la nenie 
sta di rimborso della tassa di 
prevendita in sostanza chi ha 
pagato 44 000 lire potrà nce 
verne solo 36 500 e chi ne ha 
sborsate 55 000 si vedrà resti 
tu re se mai accadrà solo 
50 000 

De dod cimila biglietti ven 
duti a Roma hanno spiegato 
Manone e Carotenuto 7 400 
sono ancora da rimborsare 
gli altri hanno usato il biglietto 
per il concerto di Modena 
con un notevole sovrappiù di 
spese o per i concerti di Fi 
renze e di Cava dei Tirreni dei 

sull esposizione professiona 
le - dice il do» Perucci 
non parleremo pm del caso 
personale dell anestesista 
Non sarò certo io a dire se e 
sieropositiva o no il dovere 
della nservatezza su questi ar 
gomenti e assoluto per lei co 
me per qualsiasi altro pazien 
te» Ma il caso e tutt altro che 
chiuso sul piano amministrati 
vo e su quello giudiziario Sol 
to accusa e il prof Alessandro 
Pesce direttore del Servizio 
assistenza tossicodipendenti 
del 5 Giovanni le cui incaute 
dichiarazioni di qualche gior 
no fa hanno fatto esplodere il 
•caso» 

Mentre 1 esposto presenta 

to sabato alla magistratura se 
gue il suo corso (se ne sta oc 
cupando il sostituto procura 
tore Luciano Infelisi) ten i di 
ngenti dell Osservatone epi 
demologico ne hanno conse 
gnato uno analogo ali Ordine 
dei medici di Roma in cui si 
ipotizza una grave violazione 
del segreto professionale 
Un accusa che se provata 
può costare al prof Pesce la 
sospensione dall Ordine 
Contro Pesce si e mosso an 
che I assessore regionale alla 
Sdnita Violenzio Ziantom 
che ha chiesto ali Usi Rm/4 di 
sapere quali prowedment ha 
adottato o intende adottare 
nei confronti del direttore del 
Sat In sostanza e ormai prati 
camente certo che Pesce sarà 
rimosso dall incanco 

Incurante delle smentite e 
delle critiche sempre più pe 
santi che gli piovono addosso 
da tutte le parti («Se fosse in 
malafede non si sarebbe com 
portato cosi è il commento 
di Perucci No qucll uòmo e 
uno psicolabile») Pesce con 
tinua a rilasciare dichiarazio 

Deep Purple anch essi portati 
da Mamone I Deep Purple 
avrebbero dovuto esibirsi do 
menica scor_a allo stadio dei 
Marmi sono stati ora rinviati 
al 20 settembre al Palaeur 
Questa è la proposta lanciata 
dagli organizzatori difenden 
dosi dalla pioggia di accuse di 
truffa «Dal 19 settembre al 10 
ottobre i biglietti potranno es 
sere cambia i in tagliandi vali 
di per un qualunque concerto 
organizzato dalla Intalent di 
Mamone nelia stagione 88 89 
non solo a Roma ma in tutta 
Italia Facciamo una ventina 
di tournee al anno ce ne sarà 
pure una che interesserà In 
quel caso basterà telefonare 
alla Best Events al 5910480 e 
prenotarsi Ma se qualcuno lo 
prefensce può anche attende 
re noi appena riavremo i soldi 
daremo il via alle pratiche di 
rimborso Se ce li avessimo lo 
faremmo inerte domani» 
Non resta che sperare 

ni malgrado una diffida for 
male da parte del direttore sa 
nilano del S Giovanni Ieri ha 
precisato che il 17 maggio e il 
2 luglio I analista è stata sotto 
posta a test «Western blot» 
che hanno dato «risultati ine 
quivocabili» di sieropositmta 
Una tesi confutata dall Osser 
vatorio epidemiologico II pn 
mo test spiegano e sempre 
un «Elisa» che in caso di esito 
positivo viene ripetuto e ac 
compagnato da un test di 
conferma «Western blot» più 
costoso ma anche molto più 
specifico 

Le ripetute affermazioni di 
Pesct hanno comunque prò 
vocalo allarme nell ambiente 
sanitario E di ieri la richiesta 
del segretario regionale della 
Confederazione dei medici 
ospedalieri Giampaolo Di Ju 
ho di sottoporre a controlli 
anti Aids tutte le persone sog 
gette a ricovero in osped ile 
Analoghi controlli una vera e 
propria schedature! di massa 
dovrebbero secondo Di Jul io 

essere compiuti periodica 
mente anche su tutto il perso 
naie sanitario del Laz o 

Accoltellata sabato scorso 
«Ho ucciso mia madre» 
Malato di mente 
confessa delitto di Aprilia 
• • Ha confessato ai cara 
bimen di Apnha di aver uc 
ciso la madre scoppiando 
in lacrime durante I interro 
gatono Salvatore Anni 34 
anni minorato mentale sa 
bato ha accoltellato la ma 
dre Annetta Noto 53 anni 
dopo un diverbio nato per 
una camicia da stirare 11 ra 
gazzo che soffre di cnsi 
nervose ed ha precedenti 
penali per reati a sfondo 
sessuale non ha retto a) ri 
morso ed ha raccontato lui 
to Un motivo banale la ca 
micia ma che è bastato a 
fargli saltare 1 nervi 

Ha preso un coltello da 
cucina usato normalmente 
per tagliare il pane ed ha 
aggredito la madre alle 
spalle colpendola con nu 
merose coltellate La donna 
e morta sul colpo Salvatore 
Campanello l ha denudata 
per far credere a un tentati 
vo di violenza Subito dopo 
e andato in un bar si e lava 
lo ed ha passato il resto del 

pomeriggio ad ascoltare 
musica Nel frattempo ta* 
sorella Graziella accortasi 
del delitto aveva avvertito 1 
carabìnien Le indagini han
no preso vane direzioni ma 
le ipotesi sono state aduna 
aduna tutte scartate Laca 
sa era in perfetto ordine, la 
porta non era stata scassi
nata perciò I autore del de 
luto doveva essere qualcu 
no che la vittima conosceva 
bene 

Poi qualcuno ha rilento 
di aver visto uscire di casa 
nel primo pomeriggio, pro
prio il figlio Salvatore Por 
tato in caserma per essere 
interrogato il giovane ha 
dapprima negato ma poi è 
caduto in numerose con 
traddizum infine e scop
piato in lacnme confessan
do il delitto Aveva ucciso la 
madre perché non gli aveva 
stirato la camicia Un attac 
co di fo'lia brutale termina
to soltanto con la confes 
sione 

Prince durante un concerto della sua tournée europea 

SEOUL 
è vicina acquista TV color 

L0EWE. 
e sarà come esserci 
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